

Arwan M. Aras Dukung Peningkatan Desa Wisata Karampuang

Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](https://www.indonesiasatu.co.id)

Jul 29, 2022 - 16:39



Anggota Komisi X DPR RI Arwan M. Aras

MAMUJU - Anggota Komisi X DPR RI Arwan M. Aras terus mendorong Desa Karampuang menjadi Desa Wisata andalan di Provinsi Sulawesi Barat (Sulbar). Mengingat Pulau Karampuang adalah salah satu desa yang memiliki potensi yang sangat besar, tidak hanya menawarkan keindahan alamnya tetapi juga memiliki nilai-nilai lokalitas budaya yang terjaga kuat hingga kini.

Demikian disampaikan Arwan Aras, Jumat (29/7/2022) usai bersama Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif diwakili Direktorat Pengembangan Destinasi II mengadakan kegiatan Desa Wisata Pulau Karampuang dengan tema "Pengembangan Destinasi di Desa Wisata" di Aula Desa Karampuang, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulbar, Kamis (28/7).

"Kegiatan ini mendapatkan antusiasme luar biasa. Sejak awal telah disambut seni musik dan tari-tarian khas Pulau Karampuang. Perlu terus dikembangkan motivasi dari dalam diri masyarakat untuk ikut terlibat aktif membangun kekuatan ekosistem pariwisata di masa akan datang. Penyediaan homestay dan sarana hunian pariwisata sudah harus disiapkan di Pulau Karampuang," ujar Arwan Aras.

Politisi Fraksi PDI Perjuangan tersebut juga berharap ragam potensi yang dimiliki Pulau Karampuang seperti seni tari tradisional dan jajanan kuliner khas Pulau Karampuang bisa menjadi penopang majunya sektor pariwisata di desa tersebut. Sekaligus, sambung Arwan Aras, akan berdampak pada berkembangnya perekonomian masyarakat.

Arwan Aras berharap warga Karampuang sudah harus mulai berbenah diri, agar destinasi wisata ini semakin berkembang. Salah satunya terlibat aktif menjaga kebersihan daerah destinasi wisata. "Maka, inilah tujuan saya hadir memberikan alat-alat kebersihan kepada pengelola tempat wisata sebagai simbol gerakan menjaga kebersihan tempat wisata secara bersama-sama," tandas Arwan Aras.

Sementara itu, Tim Direktorat Pengembangan Destinasi II Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Agus Suprihastono mengapresiasi Arwan Aras selaku wakil rakyat dapil Sulbar yang terus mendukung kemajuan pariwisata dan ekonomi kreatif. Turut hadir Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Sulbar Farid Wajdi, Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Mamuju Clara Surya, Pimpinan Dewan Kesenian dan Kebudayaan Mamuju Jasman Rante Doda.

Hadir pula Camat Mamuju M. Ilyas Yusuf, Kepala Desa Karampuang Hasdiah. Sedangkan yang menjadi MC dan moderator adalah Tresiya S. Timbonga dan Busman Rasyid (Pegiat Kesenian dan Pariwisata Mamuju). Kegiatan Desa Wisata Pulau Karampuang ini dimeriahkan dengan Pementasan Seni Tari "Paindo Diliutang" oleh Sanggar Tari Dewan Kesenian dan Kebudayaan Mamuju (DKKM) diiringi oleh Tim Music DKMM. (pun/aha)